
 

Rua Padre Agostinho Caballero Martin, 850 – São Raimundo  

Manaus – AM / CEP: 69027-020 
Tel.: 3303-xxxx 

www.cmm.am.gov.br 

 

DIRETORIA LEGISLATIVA 

SERVIÇO DE ATAS 
LEGISLATURA 2021 A 2024 

APROVADA PELO PLENÁRIO EM 6/3/2024 

Reunião Ordinária do dia 5 de março de 2024 

Presidente: vereador Caio André Pinheiro de Oliveira  

Secretário-Geral: vereador João Carlos dos Santos Mello  

 

No dia cinco de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze 

minutos, realizou-se a sessão ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no 

plenário Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero 

Martin, n. 850, São Raimundo, nesta Capital, Estado do Amazonas, presidida pelo 

vereador Caio André Pinheiro de Oliveira, do Podemos; secretariada pelo vereador 

João Carlos dos Santos Mello, do Republicanos. PRESENTES, ainda, os 

vereadores Allan Campelo da Silva, Daniel Amaral Vasconcelos, Rodrigo Guedes 

Oliveira de Araújo e Roberto Sabino Rodrigues, do Podemos; Antônio Almeida 

Peixoto Filho, do Agir36; Carmem Glória Almeida Carratte e Samuel da Costa 

Monteiro, do Partido Liberal (PL); Cícero Custódio da Silva, do Partido dos 

Trabalhadores (PT); Diego Roberto Afonso, Éverton Assis dos Santos e Maria 

Jacqueline Coelho Pinheiro, do União Brasil (União); David Valente Reis, 

Lissandro Breval Santiago, Manoel Eduardo dos Santos Assis, Marcel Alexandre 

da Silva, Alonso Oliveira de Souza e Gilmar de Oliveira Nascimento, do Avante; 

Ivo Santos da Silva Neto, do Partido da Mulher Brasileira (PMB); Dione Carvalho 

dos Santos e Joelson Sales Silva, ambos Sem Partido; Eduardo Assunção Alfaia, 

João Kennedy de Lima Marques e Rosinaldo Ferreira da Silva, do Partido da 

Mobilização Nacional (PMN); Elissandro Amorim Bessa, do Solidariedade (SD); 

Márcio José Maia Tavares, do Republicanos; François Vieira da Silva Matos, do 

Partido Verde (PV); Jaildo de Oliveira Silva, do PCdoB; Luís Augusto Mitoso 

Júnior, do Movimento Democrático Brasileiro (MDB); Marcelo Augusto da Eira 

Corrêa, do Partido Socialista Brasileiro (PSB); Raiff Matos Silva Vasconcelos, Elan 

Martins de Alencar e Wallace Fernandes de Oliveira, do Democracia Cristã (DC); 

Robson da Silva Teixeira e Rosivaldo Oliveira Cordovil, do Partido da Social 

Democracia Brasileira (PSDB); Thaysa Lippy Silva de Souza e Jander de Melo 

Lobato, do Progressistas (PP); William Robert Lauschner, do Cidadania; e Yomara 

Jesuína Lins Rodrigues, do Partido Renovador Trabalhista Brasileiro (PRTB). 

JUSTIFICADA a ausência do vereador Francisco Carpegiane Veras de Andrade, do 

Republicanos, de acordo com o Memorando n. 246/2024 – GVCC. Havendo 

quórum regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou 

aberta a reunião, e na sequência, o secretário, vereador João Carlos, leu as Atas 

das sessões ordinária e extraordinária do dia quatro de março do ano em curso. Em 

seguida, o Presidente passou os trabalhos para o GRANDE EXPEDIENTE, 

anunciando a ordem dos blocos (três, dois e um) e os vereadores inscritos. Em 

Questão de Ordem, vereador Diego Afonso solicitou inscrição no segundo bloco, 
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explicando que não pode fazê-la por meio do sistema. O Presidente deferiu o 

pedido. O primeiro orador, vereador Daniel Vasconcelos, destacou a importância 

do investimento no saneamento básico para melhorar a saúde, a educação e as 

oportunidades econômicas dos cidadãos manauaras, ressaltando que o 

investimento na política pública era essencial para promover a equidade social. O 

parlamentar cobrou ações rápidas do Executivo Municipal, frisando que uma a cada 

quatro casas possuía saneamento básico. Foi aparteado pelos vereadores Diego 

Afonso, William Alemão, Bessa, Lissandro Breval, Rodrigo Guedes e Prof.ª 

Jacqueline. Retomando a palavra, acolheu os apartes e, concluindo, reforçou a 

importância do investimento na supracitada política pública. O segundo orador, 

vereador Joelson Silva, falou sobre o crescimento da taxa de suicídio e de 

automutilação de jovens após o período da pandemia, fez o relato das informações 

oriundas de pesquisas efetuadas pela Fundação Oswaldo Cruz – Fiocruz e 

manifestou a sua preocupação, chamando a atenção da Comissão de Direito da 

Criança, do Adolescente e do Idoso da Casa para a necessidade de debate sobre a 

questão. Foi aparteado pelos vereadores Rosivaldo Cordovil, Elan Alencar, Ivo 

Neto e William Alemão. Retomando a palavra, acolheu os apartes, afirmou que 

enviaria ao Executivo Municipal uma indicação para que o Centro de Atendimento 

Psicossocial – Caps, em fase construção no parque Amazonino Mendes, fosse 

destinado exclusivamente para o atendimento de crianças e jovens manauaras e, 

finalizando, ratificou a importância do debate sobre o tema. O terceiro orador, 

vereador Elan Alencar, falou sobre os projetos sociais que desenvolvia em prol das 

crianças e dos adolescentes, nas áreas do esporte e da cultura, da mesma forma, 

nas igrejas, por meio do trabalho de evangelização; e informou que a Comissão de 

Saúde da Casa recebeu o relatório detalhado das ações desenvolvidas pela 

Secretaria Municipal de Saúde – Semsa, concernente ao terceiro quadrimestre do 

ano anterior, anunciando que cientificaria seus pares sobre os dados. Prosseguindo, 

falou sobre as visitas realizadas em unidades de saúde que estavam sendo 

reformadas pela Prefeitura, anunciando a entrega de três novas Unidades Básicas 

de Saúde – UBSs de porte 3 para a cidade de Manaus, visando ao fortalecimento da 

saúde básica, que era responsabilidade do município. O quarto orador, vereador 

Dione Carvalho, defendeu a importância do projeto social Elite Taveira, que 

incentivava a prática de artes marciais na zona Leste de Manaus, retirando as 

crianças e adolescentes da marginalidade e as integrando à sociedade, frisando que 

ele próprio era um exemplo. Continuando, disse que apresentaria um projeto de lei 

na Casa visando à ampliação do citado projeto para outras zonas da cidade; 

nominou os atletas que participaram do campeonato de MMA Amador dos 

Caminhoneiros, que aconteceu em Presidente Figueiredo, divulgando vídeo de uma 

das lutas realizadas; e afirmou que indicaria ao Executivo Municipal a criação de um 

programa de incentivo aos atletas de alto rendimento. Foi aparteado pelos 

vereadores Bessa, Rodrigo Guedes, Ivo Neto, Elan Alencar e Allan Campelo. 

Retomando a palavra, acolheu os apartes e apresentou novamente o vídeo de 

uma das lutas do MMA, ressaltando o nocaute mais rápido da história do esporte no 

Amazonas, desferido pelo seu filho, Raphael dos Santos; de igual modo, a luta do 
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atleta Marcílio Gonçalves, que também se sagrou campeão com uma finalização em 

seu adversário. Ao final, declarou que se sentia representado pelos atletas que 

participaram da competição e salientou que as artes marciais serviam como uma 

vitrine para grandes atletas. O Presidente parabenizou os atletas que se 

encontravam no plenário, convidados pelo vereador Dione Carvalho. Nada mais 

havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão às onze horas e doze 

minutos. E, para que conste, eu, ............................................... (Jacqueline Pinheiro 

de Lima), lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos 

termos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Manaus. 
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PODER LEGISLATIVO

ASSINATURAS DIGITAIS
EVERTON ASSIS DOS SANTOS - 445.757.002-82 - VEREADOR(A) -  EM 13/03/2024 11:05:07
IVO SANTOS DA SILVA NETO - 516.531.682-34 - VEREADOR(A) -  EM 11/03/2024 09:44:12
CARMEM GLORIA ALMEIDA CARRATTE - 115.263.602-25 - VEREADOR(A) -  EM 08/03/2024 12:39:17
LISSANDRO BREVAL SANTIAGO - 510.050.422-68 - VEREADOR(A) -  EM 07/03/2024 15:53:59
CAIO ANDRE PINHEIRO DE OLIVEIRA - 641.056.792-87 - PRESIDENTE -  EM 07/03/2024 14:27:17
ROSIVALDO OLIVEIRA CORDOVIL - 335.368.562-68 - VEREADOR(A) -  EM 07/03/2024 13:25:31
JOAO CARLOS DOS SANTOS MELLO - 074.890.987-77 - VEREADOR(A) -  EM 07/03/2024 13:24:37
JACQUELINE PINHEIRO DE LIMA - 201.310.202-00 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 07/03/2024 12:45:35
ANA MARIA ROCHA VEIGA - 634.586.752-72 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 07/03/2024 12:05:09
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